
     

  Assemblée Générale du 02/07/2022 
Procès verbal de l’exercice 

        du 01/07/2021 au 30/06/2022 
 

  L’assemblée générale a été déclarée ouverte SAMEDI 102 Juillet 2022 à 14H. 

 

     Sur 170 membres (143 licenciés et 27 sympathisants), sont présents : 64, représentés :28. 

A)  Rapport moral 

Mot de la présidente : Heureuse de vous voir aussi nombreux aujourd’hui, malgré les cas de COVID qui reviennent. Pour nous 

rien ne change. Nous respectons les gestes barrières. 

Lors de votre passage aux bureaux d’émargement nous vous avons remis un bulletin avec 8 noms d’inscrits, il s’agit d’élire « la 

chambre des litiges ». Cette commission ne s’est pas réunie depuis 2 ans, on ne va pas s’en plaindre, néanmoins elle a le mérite 

d’exister et c’est une nécessité. 

Une pensée toute particulière pour ceux qui nous ont quittés cette année : Gérard Ildefonsse, Martine Fuchs, Robert Couvreux et 

Pierre Chapuis. 

Cette année a été encore très difficile à gérer. Nous constatons une chute très importante de la participation aux tournois de 

régularité et aux compétitions. 

Néanmoins je suis très heureuse de votre fidélité et nous mettons tout en œuvre pour mériter votre confiance. 

Nous avons maintenu les tournois du lundi, avec tous les 1ers lundi du mois le trophée du voyage organisé par Georges Pernelle. 

Nous avons repris aussi les mardi après-midi et soir, malheureusement la fréquentation de ces 2 tournois n’est pas encore au top. 

Les tournois des mercredi, vendredi après-midi et soir ont une meilleure fréquentation. Le tournoi des débutants-confirmés le 

4ème jeudi de chaque mois avec la collaboration de Lise Moreau est bien apprécié. Par contre le tournoi des 3 et 4èmes séries le 1er 

jeudi du mois a du mal à redémarrer. 

Nous n’avons pas baissé les bras et avons maintenu, tant que faire se peut, les manifestations en cours d’année : manifestation au 

marché, le repas de la rentrée, téléthon (39 paires :27 l’AM, 12 le soir), le tournoi de Noël, de la galette des rois, de la 

chandeleur, le tournoi pour l’Ukraine, la coupe des clubs organisée sur 14 tournois du 10/11/2021 au 23/03/2022, la coupe 

Duperré avec, ensuite, un repas offert aux membres. 

La compétition « golf-bridge » à La Jarne n’a malheureusement pas pu être renouvelée cette année encore mais espérons bien la 

planifier pour octobre 2022.   

Travaux réalisés au club : 

-A l’extérieur : le réaménagement de l’entrée dans la copropriété a demandé plus d’un an ½, de nombreuses réunions et de 

nombreux coups de fil avec la mairie. Merci à Georges Brossard. 

-Achats : Installation du store dans la cour intérieure, des stores dans toutes les salles y compris dans le bureau. Merci Marif qui 

s’en est occupée. 

-réaménagement de l’arrière cuisine, merci Philippe Humeau et Michel Petit-Jean, mise en place des fauteuils club rouge. 

Merci à tous les membres du CA qui, chacun dans leur rôle, participe au bon fonctionnement du club pour votre bien être.  

En conclusion : nous manquons de bonnes volontés 

- pour des actions dans la communication vers l’extérieur 

-dans le domaine de la formation 

-pour l’arbitrage. Des arbitres nous en avons mais, des qui veulent bien arbitrer, nous en manquons ! 

Quitus :vote à main levée : personne contre. Le rapport moral est accepté à l’unanimité. 

 

B)  Rapport financier présenté par Anne-Marie Duchillier. 

Le bilan financier du club se traduit cette année par un déficit de 6359 euros au 30 juin 2022, correspondant à la différence entre 

nos recettes et nos dépenses. Les recettes qui représentent 28000.32 euros, sont en augmentations de plus de 59¨% par rapport à 

2021 mais sont loin d’atteindre les recettes enregistrées avant la COVID. Ceci s’explique par une diminution des adhérents et 

une diminution de la fréquentation aux tournois. Le conseil d’Administration sur cet exercice a souhaité privilégier la 

convivialité en organisant pour ses adhérents trois manifestations gratuites : la soirée de rentrée en septembre, l’assemblée 

générale le 21 octobre, et la coupe Duperré en mai dernier. D’autre part nous notons l’absence de recettes, venant du comité, 

correspondant à la location des salles lors des compétitions.  Les dépenses s’élèvent à 34659.67 euros en augmentation de 60% 

par rapport à l’année précédente. Elles se composent en majeur partie de la masse salariale qui demeure stable mais surtout de 

l’augmentation du tarif de l’électricité. Notons qu’une petite part des licences était payée jusqu’ici par le club auprès du comité. 

Une dépense importante cette année concerne les travaux engagés par le club : stores et aménagement et clôture du parking en 

bordure du terrain vague. Au 31 mai 2022 le solde bancaire est de 36149.37 dont 39012.96 sur le compte auquel s’ajoute 497€ de 

recettes mises en banque après le 31/05 mais dont il faut soustraire   3360.59 € essentiellement de chèques non débités et de 

factures non-réglées au 31 mai 2022.Si l’association dispose encore d’un solde confortable, nous constatons qu’il est bon d’avoir 

des réserves… celles-ci   permettront de rénover le mode de chauffage qui est obsolète et pour lequel nous n’avons pas reçu les 

devis demandés. 

 Le conseil d’administration a décidé de porter les cotisations 2022/23 à 35€ pour un joueur et 60€ par couple.  

La licence est portée à 35.20€ par la FFB.  

Approbation des comptes est donnée, pour le bilan financier, à l’unanimité.  



 

C) Statuts, résultats et bilans par Philippe Humeau. 

 -Acceptation des nouveaux statuts et du nouveau règlement intérieur : 

 Philippe a remis à jour les statuts pour être en adéquation avec la fédération et a simplifié le règlement intérieur. 

Après présentation on procède au vote, adopté à l’unanimité. 

 -RealBridge : 

De juillet 2021 à avril 2022 38 tournois sur Realbridge ont rapporté 1400€. Arrêt lors des reprises des tournois en présentiels le 

soir et en raison de la baisse notoire de la fréquentation. Mais la demande existe encore, voir à réfléchir sur le sujet pour cette 

nouvelle année. 

-Compétitions au niveau du comité : grosse baisse de la fréquentation de 46% au total, -32% en excellence, -48% en honneur, -

58% en promotion. 

 Cela a été évoqué lors d’une réunion avec Olivier Desage, mais notre préoccupation première est de récupérer les adhérents d’il 

y a deux ans ! Nous manquons clairement de moyens humains tant en termes de préparation d’une politique de recrutement et de 

développement qu’en termes d’enseignants et d’arbitres. 

 -Tournois en présentiel : baisse importante aussi. 

En 2021 2022 14,5 paires jouaient par semaine les après-midi et 10,5 le soir, en 2020 2021 22 paires par semaine l’après-midi et 

12 le soir ! 

 -Résultats des compétitions : 

- Coupe du comité :1ères Colette Cot, Nicole Hesse, Jean-Christophe Marie et Marie-Dominique Babonnaud. 

  finale de ligue : 

-Mixte X 2 excellence : 6èmes Georges Pernelle et Anika Tabard 

-Mixte X 2 Honneur : 2èmes Madeleine Fichou et John Somerfield 

-Open X 2 DN3 : 3èmes JF. Crouzeix et Ph. Rieunier, ils ont terminé 16èmes en finale nationale et manquent la montée en DN2 

pour 5 places ! 

-Interclubs D2 : 3èmes Bernard Bouley, Jimmy Guillot, Denis Poulain, Serge Salez et Dominique Bellod. 

-Open X 4 DN4 : 2èmes Philippe Albon, Robert Moreau, Paul Bernard… 

-Senior mixte X 4 Honneur : 1ers Gérard Dijon, F. Lacouture, Ph. Deltenre et A. Barbarin. 

-Senior Open X 4 Excellence: 1ers Ph. Albon, R. Moreau,et leurs partenaires. 

-Senior Open X 4 Honneur : 2èmesPh. Deltenre, Ph. Deffrene, G. Dijon et M. Carde. 

- Coupe des clubs à Royan : 24èmes Jimmy Guillot et Bernard Bouley (1ers à Royan) 

  -Site internet : Ph. Humeau gère tout seul le site internet qui sert exclusivement à envoyer des mails aux adhérents et à 

présenter un calendrier de nos activités passées et à venir ! 

 - Ecole de bridge : Activité soutenue, peu de débutants avec Jean Perrier. 

Lise Moreau : 18 élèves, Jean-François : 6 assidus et demandeurs.  

Championnat de France des écoles de bridge : 28 élèves des écoles de l’Aunis, Beauséjour et Duperré (10 élèves). 

Tournoi débutants confirmés fonctionne bien : 5 dans l’année avec 9 paires en moyenne. 

Jean Perrier a décidé d’arrêter de donner des cours à partir de septembre 2022. Un grand merci à Jean pour le travail 

effectué depuis des années.  

       

D) Election de la chambre des litiges : 

La commission des litiges élue en 2020 pour 2 ans et renouvelable ensuite tous les 4 ans a été renommée cette année : 

« Chambre des litiges ». Huit bridgeurs se sont présentés et sur 92 bulletins exprimés les 5 premiers ont été élus : 

Michel Carde     :67 voix 

Philippe Albon     :66 voix 

Philippe Deffrene :66 voix 

Georges Rieux      :63 voix 

Rirette Rogier       :57 voix 

 On peut apprécier l’engouement extraordinaire que provoque auprès des adhérents l’appartenance à la chambre des litiges pour 

éventuellement sanctionner ses petits camarades, engouement nettement moins extraordinaire quand il s’agit de participer à 

l’administration et au fonctionnement du club ! 

L’assemblée générale est déclarée close à 15H30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

BRIDGE CLUB CERCLE DUPERRÉ - affilié FFB 
12 avenue du Fief Rose 17140 LAGORD - 05 46 34 11 71 

Site internet: https://www.bridgeclubduperre-larochelle.com 

Email de contact : contact-duperre@orange.fr 
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